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令和２年度第１回岡崎市地域包括支援センター・地域密着型

サービス運営協議会議事録

１ 日  時

  令和２年７月６日（月）午後２時～午後３時30分

２ 場  所

  岡崎市役所西庁舎７階701号室

３ 出席委員

  柏原委員、永井委員、竹本委員、中山委員、鈴木委員、檀委員、中根委員 以

上７名

４ 欠席委員

  若山委員、権委員

５ 事 務 局

長寿課：小河次長、藤谷副課長、岡本地域包括ケア推進係係長、早川主査、

    浅見主事

介護保険課：野澤課長、手島副課長、手島事業所指定係係長、水谷主査

６ 議  事

⑴ 地域包括支援センターの運営について【公開】

ア 圏域変更について

イ 公正中立性評価について

ウ 委託先事業所について

エ 令和元年度実績・令和２年度計画

⑵ 地域密着型サービス事業者について【非公開】

 ア 建築計画の開所時期延期及び建物構造変更について

 イ 設計図面（あちわの里・第２あちわの里）の変更について

７ 議事録（要旨）

－議事⑴について－【公開】

議事⑴について事務局より説明

柏原会長  ありがとうございます、圏域変更と公正中立性評価の点で何か確認し

            たことはありますか？例年、地域包括支援センターには事業計画を始

            めとした多くの資料出していただいているところではあります。文書

            量も多く大変かと思われますので少しずつ記入を簡略化するなど、記

            入の大変さを軽減できればと思います。また、包括の評価について

            も、各包括の記入を統一した基準に近づけるように少しずつ試行錯誤

            をしていく必要があると感じています。

中山委員  圏域の拡大によって、さくらの里地域包括支援センターは人員が足り

            るのでしょうか。

事務局   さくらの里地域包括支援センターを設置していただいている法人に圏
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            域の拡大についてお話いたしまして、人員の確保について計画をして

            いただいております。

中山委員  さくらの里の人員の配置は何人程度になる予定ですか。

事務局   市の予算上の人員配置では、高齢者数5,000人以上6,000人未満の圏域

            で6.5人となる予定です。

柏原会長  人員配置の基準がわかるものと担当圏域がわかる一覧表が資料に入っ

            ているといいかと思います。

事務局   承知いたしました。

永井委員  中立性評価は会議でいつも同じ包括が提出しているような記憶があ

            り、毎年同じような書類を提出するのも大変なように思います。

柏原会長  ありがとうございます。一方で地域包括支援センターにおける介護予

            防支援業務として、地域性などによるものではない不適切な偏りが発

            生した場合のことを考えると、このまま提出していただいた方がいい

            のではないかと思います。

檀委員   事業所が圏域に少ない場所では、包括の業務がそれに応じて大変にな

            るように思うのですが、人員配置にそのような事情を考慮したりする

            のでしょうか。

事務局   圏域内に事業所が少ない地域包括支援センターで必ずしもケアプラン

            の作成数の増加がみられるわけでなく、圏域内に事業所が多いところ

            の方がサービスに対する需要も多いなど複合的な要因があるため、人

            員配置の基準に反映するのは難しくなっています。しかしながら、地

            域包括支援センターの業務量が増加していることは市としても把握し

            ておりまして、業務量に応じた人員を配置していきたいと考えており

            ます。

鈴木委員  地域包括支援センターの事業計画は新型コロナウィルスの影響によっ

            て計画通りに実施できない可能性があるかと思いますが、市としては

            どのように考えていますか。

事務局   現状では計画通りに実施ができないのは仕方がない、という認識を

            持っています。

－議事⑵について－【非公開】

議事⑵について事務局より説明

８ 閉会


